

## Elda responde a la llamada solidaria de Jóvenes Socialistas y dona 400 regalos en una mañana

16/12/2017



Jóvenes Socialistas continúa con su **campana navideña "Ilusiona-t"** para recoger juguetes para las personas más necesitadas, que Cruz Roja se encargará de repartir de cara a las próximas fechas navideñas. Ayer celebró el principal acto de su campaña en la Plaza Castelar, y los eldenses volvieron a responder. Para la ocasión contaron con la visita de Papa Noel, con el que los niños pudieron hablar y pedirle sus regalos. **Cientos de niños entregaron sus cartas a Papá Noel, y en total se recogieron más de 400 regalos.** Cifra que

supone un éxito, pues ya se ha igualado la cantidad de juguetes que se recogieron en 2016.

La presidenta de Jóvenes Socialistas de Elda, **Lorena Pedrero, se mostró agradecida por la buena acogida de esta actividad y quiso agradecer a los eldenses su solidaridad.** La campaña continuará hasta el próximo 21 de de diciembre y todos los regalos irán destinados a un grupo de **60 niños de edades comprendidas entre 4 y 14 años,** a los que atiende Cruz Roja Elda.